

Du bist gefragt



Gemeinsam und engagiert unterwegs –
als Mitglied der Kirchenpflege für die
Kirchgemeinde Dübendorf-Schwerzen-
bach

Das ist der Hauptauftrag der Kirche

Die Landeskirche ist den Menschen nahe und spricht sie in ihrer Vielfalt an. Als Volkskirche leistet sie ihren Dienst in Offenheit gegenüber der ganzen Gesellschaft. Sie verkündet das Evangelium in Wort und Tat und nimmt ihren Auftrag in vier Handlungsfeldern wahr:

- Verkündigung und Gottesdienst
- Diakonie und Seelsorge
- Bildung und Spiritualität
- Gemeindeaufbau und Leitung

Und dafür steht die Kirchenpflege

Die Kirchenpflege ist eine Kollegialbehörde. Wie Gemeinderat und Schulpflege bildet sie einen öffentlich-rechtlichen Gemeindevorstand. Sie berät, entscheidet und vollzieht die ihr übertragenen Geschäfte der Kirchengemeinde. Im operativen Bereich wird unsere Kirchengemeinde von einer Geschäftsleitung geführt, so kann sich die Kirchenpflege vor allem auf die strategische Ausrichtung konzentrieren. Ihr Wirken erfolgt auf Grundlage der Kirchenordnung, des Gemeindegesetzes und weiterer Vorgaben. Eine Amtsdauer beträgt 4 Jahre.



Über uns

Die Kirchgemeinde Dübendorf-Schwerzenbach bietet Menschen eine Plattform für Begegnung und Gemeinschaft. Dahinter stehen 20 Mitarbeitende, 5 Pfarrpersonen, 7 Kirchenpfleger*innen und eine grosse Anzahl an freiwillig Engagierten. Unseren christlichen Glauben leben wir nicht nur im Gottesdienst, sondern auch in unserem Engagement mit einem vielfältigen Angebot für Menschen jeden Alters und unterschiedlicher Herkunft.

Unsere vielfältigen Angebote finden in den Kirchen in Dübendorf und Schwerzenbach, im Pfarrhaussaal in Schwerzenbach sowie im ReZ und Guggelhuus in Dübendorf statt. Zusätzlich betreiben wir im Guggelhuus mit freiwillig Engagierten einen sozialdiakonischen Mittagstisch, das «Subito».



Die Kirche lebt durch die Menschen, die sie gestalten und tragen – Men- schen wie du und ich!

Gemeinsam wollen wir unsere Kirchgemeinde weiterentwickeln – zu einem Ort der Begegnung, der Gemeinschaft, des Dialogs, der Inspiration und des solidarischen Handelns.

Um den Herausforderungen unserer Zeit konstruktiv zu begegnen, Lösungen zu finden und neue Perspektiven zu erschliessen, brauchen wir unterschiedliche Persönlichkeiten, die verschiedene Fähigkeiten und Erfahrungen mitbringen.

Ein Engagement in der Kirchenpflege bietet die Möglichkeit, das kirchliche Leben aktiv mitzugestalten und die eigenen Werte sowie den Glauben in Wort und Tat zu leben.

Setze dich mit uns ein, damit die Kirche ein lebendiger Ort bleibt!

Für die Legislatur 2026 – 2030 suchen wir Un- terstützung in der Kirchenpflege.

Bist du interessiert? Dann melde dich bitte bei uns:

Beatrix Zollinger, Leitung Findungskommission
Tel.: 079 270 48 20, beazollinger@gmail.com

Werner Benz, Präsident der Kirchenpflege
Tel.: 044 821 73 42, werner.benz@rez.ch

Wir freuen uns auf deine Kontaktaufnahme!